

咲き誇っていた桜も早いもので葉桜の時期となりました。428名の新入生の皆さん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。新しい場所で新たな人に出会い、自分の枠を超えて新たなチャレンジを行って、成長することを期待しています。2、3年生の皆さんには自分の1年次を思い出し、新入生の声に耳を傾け、温かい支援をお願いします。

昨年度は進路、部活動の両面で顕著な活躍がありました。国公立大学合格者数は過去最高となり、有名私立大学にも多くの合格者を出してくれました。部活動では、ソフトボール部の選抜大会準優勝、水泳部と陸上競技部の全国大会上位入賞をはじめとして、県高校総体で総合2位、県新人大会でもこれまでにない好成績を残してくれました。また、各種コンクールでの多数の表彰、数学オリンピックや英語検定での活躍等、学校に活気を呼び込んでくれました。校長として、今年度はさらなる活躍をと期待を膨らませています。

始業式では、(1)「学びに向かう力(主体的に自分の頭で考える)」を最重要課題として取り組むこと、(2)「将来社会とどのように関わり、自分の夢を実現していくのか」というテーマに対して真正面から向き合うこと、(3) 一歩前に踏み出し、失敗を繰り返しても途中で投げ出さず、粘り強く取り組む力を養うこと、(4)「自分の枠を越える学び」に挑戦すること、の4点について話しました。過去の経験や思い込みが、知らず知らずのうちに自分を制限する「枠」を作っているのではないのでしょうか。自分の限界を自分で勝手に決めるのではなく、あらゆる機会を自分の挑戦の場として、全力で取り組んでほしいと思います。

保護者の皆様には本校の教育活動に対し、ご理解とご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

校長 杉浦 外美夫

【希望を胸に428名が入学】

4月5日、春らしい陽気の中、令和6年度入学式が本校体育館で厳粛に行われました。学校長による入学許可の後、新入生を代表して半田莉子さんが入学宣誓を行いました。新入生は、学校長および田中康友後援会会長から祝福を受け、高校生活の一歩を踏み出しました。

入学式後には1年生の担任団がステージ上で紹介されました。



【1年学年会より】

ご入学おめでとうございます。高校生活の中で、心と身体の成長とともに、学力の向上を図り、一人ひとりが将来の「夢」を築き、またその「夢」の実現に向けて精進しましょう。

【2年学年会より】

2年生は、1年生に背中を見せ3年生の背中を追う学年です。夢に向かって、様々な可能性を探りましょう。困難に直面しても諦めずに。その経験こそが、成長のステップとなります。

【3年学年会より】

いよいよ最後の学年になりました。努力は一生、本番は一回、チャンスは一瞬です。この一年で自分の限界がわかるよう、最大限の努力をして充実させましょう。

【14名の新任の教職員をお迎えしました】

- ・加川 泰之先生 (理科)
- ・大窪 浩之先生 (数学)
- ・西 直子先生 (英語)
- ・西 伸哉先生 (国語)
- ・塩谷智紗子さん (図書司書)
- ・裏谷 恭介先生 (国語)
- ・平井 恵夢先生 (地歴公民)
- ・小川 弘司先生 (地歴公民)
- ・表 芳実先生 (国語)
- ・伊達 美香さん (印刷室)
- ・長井 春樹先生 (英語)
- ・藤井 陽平先生 (数学)
- ・野田 明子先生 (書道)
- ・後藤 利典先生 (教育相談補助)

これからよろしくお願いいたします。